



Manifiesto de las jugadoras de la FMRU

DestElla es nuestro espacio para ser y crecer.

Aquí, cada jugadora demuestra que **las mujeres lideran, inspiran y triunfan sin importar de dónde vengan ni a dónde vayan.**

Nos hace sentir que pertenecemos y, al unirnos, transformamos nuestro entorno, pues **nuestra misión es fortalecer el espíritu de todas las mujeres que nos rodean.**

Vivimos el respeto, la valentía y el compromiso cada día y en cada juego. Estos valores nos inspiran a avanzar con orgullo y ser un ejemplo dentro y fuera de la cancha.

La resiliencia y la pasión nos definen. Sabemos que cada caída nos hace más fuertes, que el verdadero éxito se alcanza cuando nunca dejamos de intentarlo.

Lideramos con el corazón y con la fuerza de quienes creen en nosotras. Aquí, nos acercamos a nuestros sueños, nos preparamos para enfrentar cualquier reto con confianza y tenacidad.

DestElla es más que un programa: **es una promesa de que no hay límites para nosotras. Juntas, transformamos el deporte femenino en México** y demostramos que nuestro lugar está en la cima.

Este manifiesto fue creado por las deportistas de la Federación Mexicana de Rugby, en agradecimiento al apoyo recibido por el programa DestElla de Iberdrola México.